

Finanzas sanas y priorización del gasto ayudan a mejorar calidad crediticia de Monterrey

El alcalde, Adrián de la Garza Santos, explicó que la estrategia para continuar con buena calificación crediticia será mantener finanzas sanas y reforzar la inversión pública.

 Lourdes Flores
25 de febrero de 2019, 21:25



Monterrey, NL. Con respecto a la mejora en la calificación crediticia de **Standard & Poor's Global Ratings** otorgó al [municipio de Monterrey](#), el alcalde Adrián de la Garza Santos afirmó que esto se logró, debido a una política de finanzas sanas y priorización del gasto durante su primer trienio.

S&P Global Ratings subió la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional a “mxAA” desde “mxAA-” al municipio de Monterrey. La perspectiva es estable.

“Vamos a seguir con el programa de finanzas sanas en esta administración, vamos a seguir reforzando la inversión”, como no lo ha hecho ninguna otra administración, enfatizó [el munícipe](#).

Sostuvo que en materia financiera el ayuntamiento cuenta una mayor inversión en materia de seguridad, el mejoramiento de espacios públicos, la rehabilitación de carpeta asfáltica, de luminarias y obras prioritarias.

Por su parte, el Tesorero de Monterrey, Antonio Martínez Beltrán, destacó que Standard & Poor's no sólo calificó el desempeño financiero del municipio, sino también sus créditos, por lo que le brinda la posibilidad de renegociar en busca de una mejor tasa de interés y obtener mayores ahorros.